

WNI

Danrem 082/CPYJ Melanjutkan Kunker Ke Kodim Jombang

Basory Wijaya - JOMBANG.WNI.OR.ID

Nov 30, 2024 - 04:56



Jombang,- Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu didampingi Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara Alex Bulu usai kunjungannya ke Kodim 0809/Kediri melanjutkan kunjungan kerja

(Kunker) yang kedua yaitu di Kodim 0814/Jombang, Jumat (29/11/24).

Kunjungan kerja Danrem 082/CPYJ di Makodim 0814/Jombang disambut hangat oleh Dandim 0814/Jombang Letkol Kav David Eko Junanto beserta Ketua Persit KCK Cabang XXIX dan Forkopimda Kab. Jombang serta Perwira staf para Danramil jajaran Dandim 0814/Jombang.



Dalam kunjungan tersebut, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu sempat memberikan pengarahan kepada personel Dandim 0814/Jombang dan Persit KCK Cabang XXIX di Aula.

Dalam tatap muka langsung dengan personel Kodim 0814/Jombang, Danrem 082/CPYJ terlebih dahulu memperkenalkan diri beliau putera kelahiran Jakarta dan keturunan dari suku Jawa tengah (Demak) dari ayahnya dan Toraja dari ibunya, awal kariernya di satuan pertama Pama di Yonif 500/R, kemudian Pasi Ops Deninteldam Tipe B Dam V/Brawijaya, juga pernah menjabat di Pusinteldam, lanjut Dandeninteldam XVIII/Kasuari, selanjutnya menjabat Dandim 1807/Sorong Selatan Korem 181/PVT Kodam XVIII/ Kasuari, Waasinteldam XVIII/ Kasuari, Kapendam XVIII/Kasuari, dan Koorsmin Kasum TNI.



Mantan Dankipan B Yonif 500/R ini juga menceritakan bahwa awal pernikahan dengan istrinya Ny. Fully Batara Alex Bulu pada saat menjabat Dandim 1807/Sorong Selatan Korem 181/PVT Kodam XVIII/KSR dan sekarang di karuniai anak 1 perempuan dan sekarang mau yang ke 2.

Dalam pengarahannya Danrem 082/CPYJ menyampaikan beberapa penekanan diantaranya :

1. Jaga kesehatan, bagaimanapun juga kalau badan kita tidak sehat kita tidak bisa menyelesaikan tugas pokok.

2. Binter dan Komunikasi sosial perbanyak Binter dan Komsos kepada masyarakat
3. Olahraga, kalau gak bisa berkelompok olahraga masing-masing
4. Program unggulan bapak Kasad, Bor air, pompanisasi dan pipanisasi
5. Stop judi Online dan Pinjaman Online, karena dapat merugikan keluarga dan semuanya, jangan sekali kali pinjam uang di rentenir
6. Terkait tehnologi dan Gitalisasi agar selalu bijak dalam penggunaan Medsos hati-hati dalam bersosmed jangan sembarangan upload.



Mantan Koorsmin Kasum TNI tersebut juga mengucapkan terima kasih kepada Dandim 0814/Jombang, Kasdim Para Danramil Para Babinsa serta ibu-ibu Persit atas suksesnya dalam melaksanakan Pilkada dengan aman.

Dalam kunker tersebut Danrem 082/CPYJ beserta Ny. Fully Batara juga sempat memberikan tulisan pesan dan kesan kepada Prajurit Kodim 0814/Jombang.

Selain itu, juga memberikan penghargaan kepada 2 anak berprestasi dari anggota Kodim 0814/Jombang yaitu Moh. Wira Pandiya Pratama putra serda Abdul Goni juara1 menembak kejurnas perbakin dalam HUT Corp Marinir, kemudian Syesa Dwi Ramadhani Putri Kapten Inf Nasichin juara 3 Pickieball pada Pon Ke 21 di Aceh.

Selanjutnya bantuan sosial (Bansos) kepada 10 anak yatim dari keluarga TNI yang berada di wilayah Kab. Jombang.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasi Intel Rem 082/CPYJ Letkol Kav Hari Agus Prasetyo

Dandim 0814/Jombang Letkol Kav David Eko Junanto, Kasdim Mayor Chb Nurhadi, para perwira staf Kodim dan Danramil jajaran Kodim 814/Jombang serta perwakilan Bintara, Tamtama dan Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0814/Jombang. (Penrem)